

ACTA DE LA PRIMERA ASAMBLEA GENERAL DE LA ASOCIACION NACIONAL DE VETERANOS MILI SAHARA (A.N.V.M.Sh.)

En la ciudad de la Manga del Mar Menor (Murcia), a dieciocho de octubre de dos mil catorce

Siendo la hora señalada para la primera convocatoria, y habiendo quórum suficiente para el inicio de la Asamblea, a las 17,10 h. se procede a la celebración de la primera Asamblea General de la ANVMSh, en el salón del hotel Entremares de la Manga del Mar Menor (Murcia)

La actual Junta Directiva, ha decidido hacer esta Asamblea abierta a todo el colectivo de veteranos del Sahara, por lo que pueden estar presentes tanto socios y no socios, ya que lo que se pretende es presentar y dar a conocer la Asociación a todo el colectivo. Solo los socios tendrán derecho a voz y voto y el resto de veteranos tendrán solo derecho de voz.

Preside la Asamblea, Manuel García López Presidente de la Junta acompañado de Francisco Sánchez Llaveró, vicepresidente, Jesús Palomares Martín, secretario y Fernando Rubio Rebollo, tesorero, así como el resto de todos los vocales de la Asociación, con las ausencias de los de Canarias e Illes Balears.

Actúa de moderador el vocal Fernando J. de la Cuesta, tras una breve alocución de bienvenida y agradecimiento a todos por su presencia, el Presidente inicia la sesión, de acuerdo con los puntos del orden del día.

Expone de forma resumida, los diez años transcurridos desde los inicios de la página Saharimili por la feliz idea del sahariano Juan Piqueras hasta el momento en que se constituye la Asociación. Indica las causas que llevan a ello, ya que después de todo este tiempo transcurrido el creador de la página, por diferentes causas, decide dejar la misma y se ha de buscar la manera de que todo el contenido de la página continúe y no pueda perderse todo el trabajo, archivos y documentación que en la misma existe.

El Presidente indica: "Yo que he compartido, en los últimos tiempos, con Juan el día a día, y sé que cuesta arriba se le hacía últimamente llevar la página, y que si no hubiese sido por el cariño que le tiene a la Web y respeto que tiene por todos los Saharianos, hace tiempo que lo habría dejado todo y habría cerrado la Web."

"Ahora quiere retirarse de la primera línea para descansar de estos diez años y ser un sahariano más. Ciertamente es que, a pesar de su ultimátum de cierre para el 31/12/2013, Juan tampoco quería que todo el trabajo acumulado, la historia contenida en la página y la documentación que en ella existía fuese a parar a manos de cualquiera que no apreciase lo que el Sahara había sido y representaba para todos los saharianos.

“Por otra parte, cierto es que en este tiempo transcurrido, la normativa legal que afectaba a la pagina también había cambiado bastante, añadiéndose que en cada evento que se organizaba era más difícil gestionarlo como persona física, se planteo la opción de que quizás había llegado el momento de formar una asociación para que esta se hiciese cargo de la web y que a partir de aquí la misma fuese propiedad de todos los saharianos que quisiesen participar.

“Así se propuso, nos reunimos los más cercanos a su entorno, y se decidió crear la Asociación, cosa que a priori pareció sencillo pero que no fue fácil hasta tener el resultado final. Se crea para llevar el proyecto adelante, y que como se dicho no se cerrara la pagina.

Así nace la **ASOCIACION NACIONAL DE VETERANOS DE LA MILI EN EL SAHARA (A. N. V. M. Sh.)**, quien será a partir de ahora la que gestione todo el trabajo de mantenimiento y continuidad de la página Web Sahara-Mili. Una vez creada la Asociación esta no tenía que tener un ámbito local y si su representación en todas las zonas del país, y así se crearon los vocales de las distintas provincias, comandos y patrullas.

A continuación el Secretario expone un breve informe de la situación legal de Asociación y expone las previsiones de actividades que se pretenden realizar en lo que queda este año y durante el próximo.

“La Asociación de Veteranos del Sahara, como todas las asociaciones creadas al amparo de la Ley Orgánica 1/2002, es una asociación sin ánimo de lucro, es decir una entidad cuyo fin no es la consecución de un **beneficio económico** sino que principalmente persigue una finalidad comunitaria a favor de todos sus componentes y estará compuesta por todo el colectivo de saharianos que quiera participar en ella, en todos los fines para la que se ha creado. Es decir se crea por y para el colectivo sahariano y que todos, siendo socios de la misma, con sus voces y opiniones, se pueda conseguir que la pagina Web, y por ende el colectivo sahariano sigan haciéndose grande y que todo lo que atesora este colectivo no se pierda en las arenas del tiempo que vaya pasando.

“El colectivo en general ha respondido muy por encima de lo esperado en estos primeros meses, ya que a esta fecha la Asociación ha superado los doscientos socios.”

Se explica a los socios que, entre otros los puntos a trabajar serán los siguientes:

1.- Seguir trabajando para conseguir el total reconocimiento, por la administración que corresponda, de todos los que hicieron la mili en el Sahara. De momento se ha conseguido que defensa mande un certificado (que se muestra) reconociendo el derecho a la medalla que

su día, mediante real Decreto se creo para los que habían estado en el Sahara en los últimos tiempos, así como el derecho de uso de la misma a los que cubren un determinado requisito de permanencia.

La Asociación ofrece a todos ocuparse de este trámite, debido a que no todos se defienden bien con las técnicas actuales y escritos oficiales.

2.- Se indica que otro punto a trabajar va a ser la consolidación de la Asociación en todos los ámbitos posibles, a fin de obtener los mayores beneficios que se puedan para todo el colectivo sahariano.

Dentro de este campo se incluye el contacto para una posible "hermandad" con todas las asociaciones o grupos que actualmente tienen veteranos del Sahara y ver posibles colaboraciones en temas que nos sean comunes.

3.- Se prevé que la Asociación tenga una mayor presencia y conocimiento general, para lo que está previsto a alguna feria militar. Al menos en una en Madrid estará presente, el mes de noviembre del próximo año, ya que por fechas este no ha sido posible. Aportara nuestra exposición fotográfica y a ser posible también con algunos objetos del Sahara.

4.- Exposición fotográfica. Hace un tiempo unos compañeros hicieron una gran inversión económica y de trabajo en esta materia y se pretende actualizarla y ampliarla y que pueda ser expuesta en más puntos de lo que ha sido hasta ahora.

5.- Se quiere estudiar la manera de recuperar todos los objetos que los saharianos tienen de aquella mili y que no se acaben perdiendo con el tiempo. La asociación se ofrece para recogerlos, ser depositaria y para su exposición y sobre todo que perduren de alguna manera en el tiempo.

Contamos con la ayuda de todos los socios para ello y para el resto de actividades que surjan, siempre en pro del colectivo de veteranos.

A continuación el Tesorero presenta los presupuestos de Ingresos y gastos previstos y estimados para este ejercicio, cuyo cierre será el próximo 31/12/2014. La confección de estos presupuestos se estiman en base a los siguientes conceptos:

1.- La Asociación actualmente tiene dos tipos de socios, según sus estatutos: A) Socios numerarios, B) Socios simpatizantes o colaboradores. Dentro de estos últimos se integran las parejas de los saharianos que quieren colaborar.

2.- La cuota de socio que inicialmente se ha establecido es de 12,00 € para los socios numerarios y simpatizantes/colaboradores y de 10,00 € para las parejas de los socios numerarios.

La Asociación prevé que este año se consigan los siguientes socios: 225 socios numerarios, 15 socios simpatizantes y 10 socios de parejas. Si esto es así, los ingresos serán los siguientes:

➤ Ingresos de socios numerarios.	225 x 12	2.700,00 €
➤ Ingresos socios simpatizantes.	15 x 12	180,00 €
➤ Ingresos socios de parejas.	10 x 10	100,00 €
➤ Aportación voluntaria de no socios.		30,00 €
➤ Aportación voluntaria de socios (aparte la cuota).		<u>38,00 €</u>
TOTAL INGRESOS ESTIMADOS.		3.048,00 €

En cuanto a la partida de gastos, esta se compone de los siguientes conceptos para este ejercicio:

➤ Legalización Asociación, tasas Ministerio Interior, Rgtr Mercantil, etc.	105,00 €	
➤ Tramites Ley Protección Datos, Registro Agencia Protección Datos, etc...	300,00 €	
➤ Registro y patentes logo, nombre y marca.	561,00 €	
➤ Gastos imprenta.	366,00 €	
➤ Gastos de servidores informáticos.	495,00 €	
➤ Seguro de Responsabilidad Civil.	157,00 €	
➤ Material de oficina.	58,00 €	
➤ Aportación X Encuentro nacional (obsequio socios asistentes).	500,00 €	
➤ Otros gastos varios.	<u>50,00 €</u>	
TOTAL GASTOS ESTIMADOS.		2.712,00 €

En función de estos datos, se estima obtener el resultado que será positivo en unos 336,00 € al cierre del ejercicio.

Quedan aprobados también, al igual que los otros puntos, aunque se reservan algunas consultas para el turno de ruegos y preguntas.

Por necesidades de cumplir el horario del salón, que como máximo se ha de dejar a las 18.30 h., no se entra a exponer el tema del encuentro nacional 2015, pasándose a continuación al apartado de ruegos y preguntas, ya que de esta forma se facilita que puedan intervenir la mayoría de veteranos que sea posible.

En este apartado de RUEGOS Y PREGUNTAS, que gestiona el Vicepresidente, intervienen hasta once veteranos, de los cuales cinco son socios y seis no los son.

1.- El socio Francisco F. Cortes, manifiesta que en el pago de la cuota a la Asociación, las entidades suelen cobrar gastos. Como se puede gestionar este tema para evitarlos.

Se le indica que la forma más práctica para todos es que facilitan una cuenta bancaria y la Asociación le gira un recibo que no tiene ningún gasto para el socio, y que actualmente tampoco para la Asociación, debido a la combinación establecida con la cuenta actual en la entidad financiera.

Queda aprobado que esta será la manera de efectuar el pago de las cuotas anuales a la Asociación.

2.- El socio Miguel A. Font, sobre el tema de la exposición fotográfica y de objetos, pregunta por qué no se va exponiendo en cada encuentro.

Se le indica que la exposición de objetos se ha realizado en dos encuentros y al igual que con la exposición fotográfica queda condicionada al lugar para ello. En este encuentro estaba previsto poner la exposición fotográfica, el hotel facilitaba un salón, pero la exposición necesita como mínimo 50 metros de pared y este caso el salón ofertado era casi todo con cristalerías y cortinas. Se ha tenido que descartar poner la exposición.

3.- Interviene a continuación el veterano no socio Juan J. Cardoso, quien pregunta que destino se le van a dar a los beneficios económicos que presuntamente va a tener la Asociación.

Como la Asociación es una asociación sin ánimo de lucro, es decir una entidad cuyo fin no es la consecución de un **beneficio económico**, si este se produce en un ejercicio, del mismo se beneficiarían los socios, de la manera que legalmente pueda hacerse.

4.- El veterano no socio José L. Fuentes, hace varias preguntas sobre la cuota, los gastos y el beneficio que se obtendrá. En primer lugar considera que la cuota es muy baja para lo habitual de otras asociaciones. En cuanto a los gastos considera que no se cree que los gastos indicados sean todos los que necesita la asociación, según él faltan los de alquiler de la sede social, gastos de gestión, asesoría, etc. y tampoco se ha comentado el coste del inmovilizado y como según dice los milagros no existen, no se pueden creer que con estos números pueda mantenerse. Su opinión es subir la cuota.

Se le contesta que la cuota viene dada principalmente para cubrir los gastos de mantenimiento de la misma. Desde que la Asociación es quien gestiona la página, se ha cambiado de servidor, teniendo con el actual un 30% menos de gastos, y de la misma forma en otras partes.

“Le diré algo, que quizás no sería necesario decir, -le indica el secretario- pero ya que usted es tan incisivo en este tema le diré que si la Asociación no tiene una cuota más alta es porque toda la junta está haciendo todo lo que hace de forma gratuita, poniendo su tiempo y a veces hasta algún material sin cargo a las cuentas de la

Asociación. Por el domicilio social no se cobra ningún tipo de alquiler, ni luz ni agua ni nada parecido. Las personas que hacen el boletín de la asociación tampoco cobran su tiempo ni material alguno. Todo lo hacemos en pro de la Asociación y si hubiésemos puesto una cuota del doble posiblemente nos encontraríamos que no todo el mundo pudiese pagarla.

“La asociación como tal no tiene ningún inmovilizado porque no ha hecho ninguna inversión ni tangible ni intangible. Ojalá algún día tengamos una gran partida de inmovilizado.

“De todas formas, si tanto le preocupa estos puntos, hágase socio para colaborar en ello.”

5.- El veterano Manuel Zugarza, no socio, pregunta si para difundir la Asociación se va a publicitar en la prensa nacional.

Inicialmente no se ha planteado, al menos en este año, fundamentalmente por el coste que ello puede representar. No obstante queda en acta para tenerlo en cuenta en un próximo futuro.

6.- El socio Mariano Badia, pregunta porque no se incluye Ifni en la Asociación, ya que él es de esa época y no hay mucho veterano en la Asociación.

Aunque Ifni es de otra situación por encima del Sahara propiamente dicho, la Asociación no va a excluir a nadie que solicite ser socio y provenga de los años de Ifni.

Sobre este punto solicita tomar la palabra el socio Abraham García, el cual comenta al socio que ha preguntado lo de Ifni, que hubo una ocasión, antes de conocer nuestra página que encontró a los veteranos de Ifni, quiso apuntarse allí, y fueron los propios veteranos de Ifni quien lo dirigieron a la pagina Sahara-mili, ya que ellos no eran del Sahara, por lo tanto aquí esta.

7.- El socio Juan L. Sarria efectúa dos preguntas. Una sobre la posibilidad de que la asociación solicite un local a la administración que corresponda o defensa, y si se consigue donde se pondría la sede, y la siguiente pregunta es que vista la edad que van tomando los socios que previsión de futuro se plantea la Asociación.

En cuanto al tema del local, es una gestión ya iniciada, aunque a nivel más regional y si no se obtiene lo previsto se estudiara como y donde podría ubicarse en el caso de que, por ejemplo, fuese Defensa quien facilitase alguno de los locales que le van quedando vacios.

Efectivamente, todos los veteranos del Sahara, son una especie en extinción, no hay recambio, por ello hay que trabajar todos para que lo se haga pueda quedar para las futuras generaciones puedan estudiar que nosotros, nos guste más o menos, formamos parte de un trocito de la historia, mejor o peor, pero historia de este país.

No obstante también nos alegra que vaya creciendo el apartado de socios simpatizantes, algunos más jóvenes que nosotros y que en este encuentro hay varios.

A continuación intervienen otros cuatro veteranos pero con preguntas sobre los temas tratados y a todos ellos se les responde apropiadamente por quien corresponde.

Reconocer en este apartado el correcto comportamiento de todos los asistentes en cuanto a las respuestas que se ofrecen sobre las cuestiones planteadas, no siendo necesaria la intervención del moderador, salvo para dar la palabra a todos los que la solicitaban.

Todos los puntos expuestos anteriormente son aprobados por la mayoría de los socios asistentes

Finalmente se entra en el apartado cinco del orden del día para ratificar y confirmar la Junta actual por parte de los socios.

Con una sala al completo con las plazas montadas e incluso con veteranos que se encuentran de pie, por no tener ya más asientos, por lo que hay presentes más de 120 veteranos, se solicita la votación de este punto de aprobación y confirmación de la Junta actual.

Este punto es aprobado positivamente por la totalidad de los socios presentes, con excepción de tres abstenciones.

Por lo tanto la actual Junta queda legitimada y ratificada para los próximos cuatro años.

No teniendo más puntos que tratar y siendo las 18,25 h se levanta la sesión dándose por concluida esta primera Asamblea de la ANVMSh.

Vº Bº del Presidente



El secretario